Je voudrais d'abord et surtout remercier Aude pour avoir redynamisé le Comité Départemental trois ans durant après l'avoir courageusement et audacieusement sauvé du péril. Je regrette sa décision mais je ne peux que l'admettre et la comprendre tant son engagement s'est avéré accaparant et assurément préjudiciable pour sa vie familiale et professionnelle.

Il faut urgemment prendre conscience de l'impérieux besoin de trouver un nouveau ou une nouvelle guide pour la prochaine mandature. Elle m'a dit qu'elle restera néanmoins active au Comité et je ne doute pas qu'elle assurera un parrainage bienveillant pour celle ou celui qui se dévouera pour lui succéder.

Le problème ne se limite pas à cette vacance annoncée du poste présidentiel. J'ai moi-même atteint l'âge limite permettant raisonnablement de renouveler un engagement au service d'un sport que je ne suis plus apte à pratiquer. Plusieurs des membres élus actuels ont également annoncé leur décision de prendre du recul. J'ose espérer qu'ils se remobiliseront et je pense en particulier à notre ami Laurent tant ses compétences et la disponibilité ont permis une parfaite maîtrise des compétitions.

L'équipe actuelle a trouvé une bonne structuration et toutes les disponibilités et les compétences individuelles étaient optimisées grâce au dévouement de tous et de chacun.

Pour le prochaine Olympiade il faut donc espérer que des candidatures nouvelles s'ajouteront à une majorité des élus actuels pour que le tennis de table aveyronnais restera bien géré et apte à s'épanouir. Je remercie donc Aude d'avoir accepté ma suggestion d'ouvrir la présente réunion à des représentants de clubs susceptibles d'intégrer l'instance départementale. Merci donc à Nadine Lacombe (du club de Baraqueville), Baptiste Chevalier (émissaire du club de Vallon), Jérôme Costecalde (président du club d'Onet) et Alexis Poplin (du club d'Olemps) d'avoir répondu à cette invitation. Votre présence est d'autant plus appréciable qu'il est logique que le Comité redevienne l'émanation de l'ensemble des clubs ce qui n'est plus du tout le cas (surtout depuis la fusion des clubs d'Entraygues et de Lioujas) avec six élus sur quinze).

C'est donc dans un objectif avoué d'enrôlement que nous avons convié des dirigeants de clubs à venir s'imprégner d'une ambiance de travail et des principes de solidarité et de convivialité susceptibles de favoriser des vocations. Amis invités, n'hésitez pas à participer à nos débats, à émettre des avis et suggestions même s'il ne vous est pas (du moins pas encore) statutairement permis de participer à d'éventuels votes sollicités par Aude. Désolé, en revanche, que cette réunion soit concomitante avec un évènement sportif majeur pour l'Aveyron et dont j'espère qu'il ne va pas perturber nos débats.

Merci de votre attention.